



REUNIÓN DE EVALUACIÓN ACCIONES DE COLOMBIA HUMANITARIA EN RISARALDA

AYUDA DE MEMORIA GOBERNADOR DE RISARALDA

Dr. Carlos Alberto Botero

Pereira, lunes 16 de enero de 2012

Por iniciativa del Señor Presidente de la República, doctor Juan Manuel Santos, se han venido realizando a lo largo del país una serie de encuentros de concertación orientados a verificar sobre el terreno el avance de las obras de inversión física y social que está ejecutando el gobierno nacional.

Este ejercicio no sólo garantiza una absoluta transparencia en el manejo de los recursos públicos, sino también la posibilidad de conocer en tiempo real el estado actual de las soluciones que se han concertado con las comunidades.





En este caso específico, en esta jornada vamos a aplicar esta filosofía de trabajo a los programas y a los frentes que ha venido atendiendo Colombia Humanitaria como respuesta efectiva a las familias y a las comunidades que han resultado afectadas por la ola invernal, que fue demasiado inclemente con el país y con Risaralda en particular.

Con ese objetivo ha sido convocado este primer taller de trabajo, al cual asisten los nuevos Alcaldes del Departamento de Risaralda y el equipo directivo de Colombia Humanitaria, encabezado por el doctor Everardo Murillo.

El propósito de este encuentro es construir un esquema de trabajo conjunto con las nuevas autoridades locales, a partir de la puesta en común de la información relativa a los recursos asignados a los gobiernos departamentales y municipales.



De igual manera, poner en común los principios, procedimientos y retos que orientan la actuación de los gobiernos a nivel Nacional, Departamental y Municipal, haciendo especial énfasis en el posicionamiento de las soluciones para la ejecución de los recursos de infraestructura.

Confío plenamente en que los resultados de este ejercicio serán altamente productivos para Risaralda y para sus habitantes, en especial para aquellas comunidades que de manera reiterada han venido soportando las inclemencias de la ola invernal, sin que se vean a corto plazo las soluciones.

Tenemos dos casos que, en particular, deben ser mirados con especial detenimiento.

En primer término, la situación de alta vulnerabilidad en que se encuentran las familias del municipio de La Virginia, en donde casi un 80% del casco urbano permaneció bajo el agua durante varias semanas, debido al desbordamiento del río Cauca.





Allí no sólo se deben continuar aplicando las acciones de atención humanitaria a los damnificados, sino que se debe avanzar en la construcción de efectivas soluciones hacia el futuro, tanto en el caso de las casas para reubicar estas familias como las obras de protección frente a las crecientes del río.

El segundo aspecto, no menos importante, es la afectación del acueducto que abastece al municipio de Balboa, en donde sus pobladores llevan ya más de dos meses sin agua potable. Este acueducto tiene una red de conducción de más de 20 kilómetros, lo que implica una alta vulnerabilidad. En consecuencia, también allí será necesario aplicar medidas de fondo.

Agradezco a todos Ustedes la asistencia a este evento y espero que sea, como lo decía antes, altamente productivo para la región y sus habitantes,

Muchas gracias

